

FAITS ET ŒUVRES

LA ROYAUTÉ DU SACRÉ-CŒUR

Dimanche, le 11 courant, a été une journée mémorable, à plus d'un titre, pour les paroissiens de Saint-André de Kamouraska. L'ordination sacerdotale de M. l'abbé Georges Gervais, frère de M. le curé de Saint-André, la bénédiction d'un Calvaire, élevé dans le cimetière restauré de la paroisse et d'un monument du Sacré-Cœur, érigé sur la place de l'église, par Son Éminence le Cardinal Bégin, et enfin, la consécration de la paroisse au Sacré-Cœur ont été les grands événements de cette belle journée.

Nous tenons à publier le passage de l'allocution où M. l'abbé Jules Gervais, curé de Saint-André, en présentant à Son Éminence le Cardinal Bégin les hommages et ceux de ses paroissiens, a parlé de la royauté du Sacré-Cœur que la paroisse de Saint-André voulait reconnaître, en se consacrant à ce Divin Cœur :

« La société actuelle ne peut être sauvée que par le Sacré-Cœur », s'est un jour écrié Pie IX. Pour les âmes qui vous sont confiées, pour notre paroisse, pour notre société, nous pouvons donc espérer de cette consécration les meilleurs fruits : l'érection de ce monument de piété publique, la consécration officielle de la paroisse au Sacré-Cœur, c'est la réponse des premiers magistrats, des conseillers et de tout le peuple de Saint-André au désir exprimé par Notre-Seigneur lui-même à la Bienheureuse Marguerite-Marie ; c'est la reconnaissance par cette partie de votre troupeau, Éminence, de la royauté divine de Jésus-Christ royauté qui, sans doute, peut s'exercer sans notre consentement et même malgré nous, mais qu'il est salutaire d'accepter et de reconnaître publiquement, si l'on veut jouir pleinement de sa protection et de ses inappréciables bienfaits. »

La paroisse de Notre-Dame de Lévis, nous apprend le bulletin paroissial, la *Lumière*, du 15 courant, s'apprête à proclamer solennellement la royauté sociale du Sacré-Cœur par des fêtes solennelles, qui commenceront demain, le 23, avec l'ouverture solennelle des Quarante-Heures, et qui se termineront dimanche, le 25, par la consécration de chaque famille de la paroisse par son chef, puis, de la paroisse tout entière par le curé, au sacré-Cœur de Jésus, et, enfin, par une procession du Saint-Sacrement, qui défilera par les principales rues de la ville.

L'ABSTINENCE TOTALE HAUTEMENT ENCOURAGÉE

Lorsque Grégoire XVI, (mort en 1846), entendit parler de la croisade du Père Mathieu, il fut saisi d'une telle joie qu'il voulut